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【本日のプログラム】 

司   会 三浦眞澄例会運営委員長               斉   唱 ｢奉仕の理想」  

スピーカー ロータリー財団 資金推進委員長 野村紀代彦君（刈谷 RC）「ロータリー財団の多様性について」 

食   事 こばやし屋 

 

〔〔副副会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

本日の出席数 50名    

10月 29日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 24名   

訂正出席率 97.18％ 

〈スマイルボックス委員会〉斎藤貢副委員長 

野村紀代彦君（刈谷 RC）本日ロータリー財団の

卓話をさせて頂きます。 

杉浦義浩君 ①資金推進委員長 野村紀代彦

様、本日は卓話ありがとうございます。②11/23 ガ

バナー補佐は皆様本当に有難うございました。③

本日私の誕生日です。58才になりました。 

田中正規君 ①ロータリー財団 野村委員長、よう

こそ西尾へ。②山﨑親子様に大変お世話になり

ました。③ガバナー補佐では西尾ロータリーの

方々に大変お世話になりました。 

山﨑周彌君 稲垣ガバナー補佐の勧めで、西尾

一色ＲＣにメーキャップ。アットホームな良いクラ

ブでした。 

斎藤 貢君 田中先生に特効薬を頂きました。 

杉田明弘君 ①ガバナー補佐ゴルフでは犬塚宣

さん、浅岡直君をはじめ多くのメンバーのご協力

で大盛会に終わりました。稲垣ガバナー補佐に

成り代わりまして御礼申し上げます。②照れくさく
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先日のガバナー補佐杯へのご参加、ありがとうございました。今回は皆さんホストに徹し、

成績は問わないということでした。当日設営には犬塚君・浅岡君、大変お手数をお掛けしま

した。ありがとうございました。 

 毎月クラブフォーラムのときに歌っている国歌「君が代」について、学生時代からずっと歌っ

ていますが、国歌について詳しいことはあまり知りませんでした。先日テレビで国歌を取り上 

げていたので紹介します。君が代は歌詞の短い、いたって簡単な歌ですが、この歌は実はものすごく古く

1000 年以上前、古今和歌集が出来るときには既に歌われていました。お祝いごとの際に歌われ広く親しまれ

ており、和歌の編纂がある度にこの歌が掲載され、明治時代に国歌に認定されました。実は君が代の「君」は

君主のことではなく、「き」はイザナギノミコト、「み」はイザナミノミコト、つまり日本古事記の中で 7 番目に出てく

る男女の神様のことだそうです。この 2人の神様によって作られた子孫である我々や世界がいつまでも平和で

あるようにという歌のようです。アメリカなど海外の国歌は勇猛果敢・正義・独立・勝利など鼓舞する歌ばかりで

すが、日本の歌はすごく幸せな歌です。末永く苔のむすまで幸せに生きたいというこの歌を今一度見直して、

本当はもっと世界に誇れる歌なのだと認識し、自信を持って国歌を歌っていただけると良いと思います。 

 



 

 

昨年の西尾 RC の 1 人あたりの寄附金額は 150.31 ドル、ポリオには 30.78 ドルを頂いて

おり、ベネファクターも 1 人います。地区のロータリー財団は 1 人あたり 150 ドル以上、ポリオ

は 1人あたり 30 ドル以上、ベネファクター各クラブ 1名以上というのを目標にお願いしていま

すが、しっかりとクリアして頂き、改めて感謝申し上げます。 

ロータリー財団委員会は資金管理委員会、資金推進委員会、補助金委員会、ポリオ・プラ 

ス・VTT委員会、グローバル奨学生・平和フェロー委員会の 5つの委員会で構成されています。皆様から頂い

た年度基金・恒久基金の利息は 3年間運用され地区に返ってくるシェアシステムで、地区活動資金と国際活動

資金、更に地区活動資金が地区補助金・グローバル補助金に分けられます。この地区補助金を使い、地区補

助金事業をして頂いています。地区補助金は、3 月までに申請、4 月に委員会と内容の精査、5 月にガバナー

書を頂き、6月にロータリー財団へ一括申請、7月に承認が下り、8～9月にロータリー財団から地区に、地区か

らクラブに入金される流れで、事業終了後 2 ヶ月以内に報告書を書きます。グローバル補助金は 3万ドル以上

の活動を対象とし、2 カ国以上のクラブ又は地区の参加と重点 6 分野に 1 つ以上が該当する事業であること、

長期的・持続的に効果が測定できる事業であることが申請の条件です。ポリオ根絶の為の資金であるポリオ・プ

ラス基金は発症数 0 を目指し、ワクチンを投与する為の基金です。世界からポリオが無くなることは日本にとっ

ても大事なことです。日本では子どもが生まれてからポリオワクチンを 4 回接種します。これには年間 184 億円

かかっており、ポリオが根絶されれば 184 億円の経済効果があると言われています。また、ロータリーカードは

買い物金額の 0.3～0.5％が自動的にポリオ・プラスに寄附されるカードです。ゴールドカードや法人カードは

年会費の数％も寄附になります。皆様是非、1枚作って使っていただけるとありがたいです。 

 皆様からの寄附で世の中を良くするための様々なロータリー活動が行なわれています。今後ともロータリー財

団へのご理解・ご支援をよろしくお願い致します。 

 

て言いにくいですが、今日の真夜中に良い事が

ありました。 

天野 卓君 ①刈谷の野村さん、今日は宜しく

お願いします。②会長エレクト研修、本年の 2 回

が終了しました。もう疲れています。 

岡田光祥君 野村紀代彦君ようこそ西尾ＲＣへ。

本日卓話、宜しくお願いします。 

犬塚宣明君 久し振りに例会に出席出来ました。

ご心配おかけしました。丸森の工場も無事に操

業を始めました。 

羽佐田芳和君 11/24 ナゴヤドームドッジ大会の

表彰式でホームベースの上にて表彰状を授与し

ました。ドームの音響は最高でした。 

大内基浩君 野村紀代彦様ようこそ西尾ロータリ

ーへ。本日の卓話よろしくお願いします。 

松田茂治君 野村委員長、西尾 RCへようこそお

越し下さいました。 

三浦眞澄君 野村財団資金推進委員長、西尾

RCへ。 

髙井英和君 杉田さん、昨日は大変お世話にな

りました。 

浅岡直幸君 23 日ガバナー補佐杯親睦ゴルフ

大会にご参加いただいた皆様、お出迎え設営に

ご協力頂いた皆様、朝 6 時より有難うございまし

た。 

芦田辰行君 結婚記念日のお祝いのお花、届き

ました。有難うございました。 

〔〔会会員員卓卓話話〕〕  ロータリー財団 資金推進委員長 野村紀代彦君（刈谷 RC） 

 


